



2018年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



甲府市北新保育所

参加園児数16名

2018年6月8日金曜日開催



～どんぐりコーチから～

北新保育所のお友達、元気にしてるかな～(^^)/どんぐりコーチ、おひげコーチはめちゃくちゃ元気です！北新保育所のお友達は、とても元気いっぱい、たくさん色々な技にチャレンジしていました！お外で遊ぶのが大好きなお友達がおおく、みんなでボール遊びができてコーチはとても楽しかったです！試合では男の子も、女の子もボールを追いかけ、転んでもすぐに立ち上がって強かったね(^^)/かっこよかったよ！コーチたちが帰ってもお友達や先生達とボール遊びをやって楽しんでね(^^)/



～内藤先生から～

笑顔で本当に楽しそうに参加していた子どもたち。終わってからも「楽しかった」「サッカーやりたい」と言っていました。コーチは、ルールや危険を伝えるだけでなく、サッカーの楽しさを子どもたちに感じさせてくれました。早く皆でサッカーしたいです。素敵な楽しい時間をありがとうございました。

～早川先生から～

今日は、サッカー教室に来てくださりありがとうございました。普段、ボール遊びをしない子も、ニコニコととても楽しそうに活動している姿を観て、嬉しく思いました。コーチの子ども達に対する温かい言葉掛けや、元気な指導が子どもの意欲を伸ばしてくれと感じました。楽しい体験をありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。

体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に